

<p>Doyen ou Doyenne Facultés des sciences humaines et de philosophie</p>	<p>Dean Faculties of Human Sciences and Philosophy</p>
<p>Les Facultés des sciences humaines et de philosophie recherchent un dirigeant ou une dirigeante visionnaire, possédant un leadership novateur. Cette personne devra être en mesure d'adapter ou de créer des programmes qui tiennent compte des tendances émergentes, en plus de promouvoir et de soutenir la recherche.</p> <p>En plus de maîtriser le français et l'anglais, la personne retenue fera preuve de solides antécédents en enseignement et en recherche, doublés d'une expérience administrative et d'un leadership éprouvés.</p> <p>Le mandat est de 3 ans, renouvelable. La permanence peut être accordée après deux ans de service. La date d'entrée en fonction est le 1^{er} juillet 2019.</p> <p>Les Facultés des sciences humaines et de philosophie offrent une variété de programmes à tous les cycles. Elles comptent six écoles (École de counselling, de psychothérapie et de spiritualité; École d'études de conflits; École de communications sociales; École d'innovation sociale Élisabeth-Bruyère; École d'éthique, de justice sociale et de service public; École Providence de leadership transformatif). La Faculté des sciences humaines supervise également le Centre de counselling et de psychothérapie.</p> <p>L'Université Saint-Paul est une université bilingue d'enseignement et de recherche, forte de la tradition intellectuelle catholique, qui se voue à la transformation sociale et au bien commun. Fondée par les Oblats de Marie Immaculée, elle est fédérée à l'Université d'Ottawa depuis 1965. La diversité de sa communauté provenant des quatre coins de la planète confère à l'établissement une perspective internationale, intégrée et interdisciplinaire.</p>	<p>The Faculties of Human Sciences and Philosophy seek a candidate with innovative and visionary leadership skills. He or she has a capacity to adapt or create programs that address emerging trends, as well as promote and support research.</p> <p>In addition to being fluent in English and French, the successful candidate will have a strong background in teaching and research, combined with proven leadership and administrative experience.</p> <p>The appointment is for a three-year, renewable term, commencing July 1, 2019. Tenure may be granted after two years of service.</p> <p>The Faculties of Human Sciences and Philosophy offer a variety of undergraduate and graduate programs. There are six schools (School of Counselling, Psychotherapy and Spirituality; School of Conflict Studies; School of Social Communication; Élisabeth Bruyère School of Social Innovation; School of Ethics, Social Justice and Public Service; and Providence School of Transformative Leadership). The Faculty of Human Sciences also oversees the Counselling and Psychotherapy Centre.</p> <p>Saint Paul University (SPU) is a bilingual teaching and research university in the Catholic intellectual traditions dedicated to the promotion of social transformation and the common good. SPU was founded by the Oblates of Mary Immaculate and has been federated with the University of Ottawa since 1965. Its diverse, international community gives the University global, integrated and interdisciplinary perspectives.</p>

L'examen des candidatures débutera le 25 mars, jusqu'à ce que le poste soit comblé. Les candidatures, mises en nomination ou autres manifestations d'intérêt pour ce poste doivent être soumises par écrit à :

Jean-Marc Barrette
Vice-recteur à l'enseignement et à la recherche
Université Saint-Paul
223, rue Main
Ottawa (Ontario) K1S 1C4
jmbarrette@ustpaul.ca

En vertu des exigences de Citoyenneté et Immigration Canada, la priorité sera accordée aux citoyens canadiens et aux résidents permanents du Canada. L'Université Saint-Paul sollicite des demandes de toutes les personnes qualifiées, y compris les femmes, les Autochtones, les personnes handicapées et les membres de minorités visibles.

The review of applications will begin on March 25 and will continue until the position is filled. Written applications, nominations, or expressions of interest for the position should be submitted to:

Jean-Marc Barrette
Vice-Rector, Academic and Research
Saint Paul University
223 Main Street
Ottawa, Ontario K1S 1C4
jmbarrette@ustpaul.ca

In keeping with Citizenship and Immigration Canada requirements, priority will be given to Canadian citizens and permanent residents of Canada. Saint Paul University encourages applications from all qualified individuals, including women, Indigenous persons, persons with disabilities, and members of visible minorities.